

Philosophische Streifzüge in der Basilika Mariatrost



Seit über dreihundert Jahren pilgern Menschen in die Wallfahrtskirche Mariatrost und flehen die Muttergottes um ihre Hilfe an. Angeblich haben sich zahlreiche Wunder ereignet. Was ist eigentlich ein Wunder? Wo ist die Grenze zwischen Glauben und Aberglauben? Warum sind – an diesem Ort des Friedens – auf den Deckenmalereien Kriegsszenen dargestellt?

Die Philosophin Sonja Maria Bachhiesl erkundet gemeinsam mit Kindern und Jugendlichen (8-18 Jahre) die Basilika Mariatrost. Es besteht auch die Möglichkeit, eine Kirchenrallye abzuhalten und die Rätsel bzw. Fragen im Anschluss daran im Zuge einer Führung durch die Basilika zusammen zu lösen und noch einiges mehr über diesen wundersamen Ort zu erfahren.

Anmeldungen unter:

Spielosophie – MMag. Dr. Sonja Maria Bachhiesl
<http://www.spielosophie.at>, info@spielosophie.at
Tel.Nr.: 0664/5895620



© A. B.

Förderungen durch KulturKontakt Austria möglich!